

Mi nombre es Fernando Villaverde Martín, nací en Ávila. Soy investigador histórico de Torreldones y vecino desde 2002, aunque anteriormente venía en verano a pasar algún fin de semana en casa un familiar residente en Torreldones desde 1995.

A mi Torreldones me engancho desde el primer momento, me gusta saber la tradición del lugar donde vivo, y por ese motivo, busqué libros y documentación sobre la historia de Torreldones, y así descubrí a Don José de Vicente Muñoz, La Atalaya, El Canto del Pico, a “**el Conde de las Almenas**” Don José María de Palacio y Abarzuza, etc. y por casualidades de la vida empecé a colaborar en **la Voz de Torreldones y Hoyo de Manzanares desde 2004 hasta 2009, (hoy La Voz de la A6)**, anteriormente ya colaboraba con el **Polideportivo Municipal** publicando crónicas deportivas También he colaborado con el **Ayuntamiento de Collado Villalba** y con la **Sociedad Caminera del Real del Manzanares**, así como con la **Revista Municipal** de Torreldones.

Actualmente colaboro **desde el mes de diciembre de 2012** en el periódico digital www.torreldones.info con más de 50 artículos publicados. Y con la **Wiki de Hoyo de Manzanares** con varios artículos. He dado varias conferencias en Torreldones y Hoyo de Manzanares centrándome en la historia de Torreldones

Y por último colaboro con la Concejalía de Turismo desde Octubre de 2023.